



## El libro de Rut (2020)

El final del libro bíblico de Rut es el vínculo entre el Israel antiguo y la Iglesia de Dios, entre las promesas de Dios de raza y de gracia, y entre David y Jesucristo. Este importante libro ha confundido a muchos, pero usted puede entender a Rut, y el plan maestro de Dios.

- Gerald Flurry
- [9/8/2022](#)

*Transcripción de La Llave de David*

A medida que los problemas del mundo crecen exponencialmente, bueno, las noticias buenas y maravillosas del Plan Maestro de Dios están aumentando más; incluso más rápido que los problemas del mundo. Dios quiere que veamos lo que está sucediendo y que entendamos Su plan y las noticias maravillosas que se encuentran en el libro de Rut. ¡El libro de Rut es el ejemplo perfecto de buenas noticias! Está en el mero corazón de la visión que Dios quiere que todos veamos, y aun así, la mayoría de la gente no la ve y aparentemente no quiere verla. Pero deberían, porque estamos en el último fin de la última hora, y este libro es específicamente para ese tiempo; este libro del Antiguo Testamento del que apenas poco se sabe, incluso ni por muchos religiosos.

Si observa esto de cerca, verá que Booz y Rut están casados, y son un tipo del matrimonio entre Jesucristo y la Iglesia casándose; y todo sucedió en Pentecostés, (en esa temporada). Pero el final es extraño para las personas en este mundo que son en verdad los eruditos religiosos. Todos los comentarios de la Biblia le dirán que el final en el libro de Rut es un misterio. Es un misterio; sin embargo, es el núcleo de lo que Dios quiere que entendamos, y les mostraré que este final misterioso es, en realidad algo que debería cambiar nuestras vidas totalmente, y ser un cambio sin paralelo hacia el bien. Quiero decir, esto no es una fantasía; ES realmente la verdad de Dios, y de verdad funciona si aplicamos lo que Dios dice.

Si piensa en este libro y en cómo es específicamente para este tiempo final de esta última era de la propia Iglesia de Dios, y no se ha entendido hasta este mero tiempo. ¿Por qué será que la gente lo ve como un misterio?, digo, si uno no entiende el final del libro, uno no entiende el principio de la casa de David; cuando David comienza física y espiritualmente. Así que es un entendimiento muy importante que todos debemos tener.

Déjenme leerles Rut 4:13; aquí está el final, pocos versículos. "Booz, pues, tomó a Rut, y ella fue su mujer; y se llegó a ella, y [el Eterno] le dio que concibiese y diese a luz un hijo". Rut 4 verso 13.

Luego el verso 17. ¿Quién fue ese hijo? "... lo llamaron Obed" p-b-e-d. "Este es padre de Isaí, padre de David". Verso 17. Así que él era el abuelo del rey David, aquel nuevo bebé que les acababa de nacer a Booz y Rut.

Luego los versos 21 y 22: "Salmón engendró a Booz, y Booz engendró a Obed, (22) Obed engendró a Isaí, e Isaí engendró a David". Son los versos 21 y 22. Así que el matrimonio de Rut en realidad estableció el comienzo de la casa física de David, y por supuesto, en ese trono de David, todos los reyes tenían que venir de la casa de David o sea, linaje de David para poder sentarse en ese trono.

Ahora, esta es una visión gloriosa, pero donde los comentarios la perciben como un gran misterio ellos piensan *Bueno, ¿por qué no termina con nuestro matrimonio con Jesucristo? ¿Por qué no termina ahí?* Pero en realidad, se centra o comienza con la explicación del linaje hasta David; desde el momento de su matrimonio, hasta David. Y eso simplemente desconcierta a los eruditos, los eruditos bíblicos de este mundo. No obstante, esto es algo totalmente esencial para nuestro entendimiento, si vamos a tener una visión del maravilloso mundo de mañana.

Así que se necesita tener el contexto correcto, y es como el comienzo de una película. Uno tiene que entender el principio de la película o no entiende la película, y se confunde, y eso es lo que la gente no entiende aquí. Hay que volver al principio para entender realmente la casa de David, y de qué se trata, y de qué se trató ese matrimonio. Por supuesto, el resultado final de todo es nuestro matrimonio, o sea el matrimonio de la Iglesia con Jesucristo cuando vuelva a la Tierra, y ellos compartirán el trono de David con Él para siempre. ¡Es la mejor recompensa que la Biblia tiene para cualquiera! Los primeros frutos son aquellas personas llamadas y haciendo la Obra de Dios antes que Jesucristo regrese.

La única forma en que vamos a ver todo esto en un panorama general es regresando a ver la llave de la casa de David porque esto se trata de la casa de David, y si usted no tiene esa llave, no puede abrir el significado que le da una visión general épica. eso es lo que necesitamos ver. Se trata del trono de David y los gobernantes que se sentarán en ese trono, uno tras otro tras otro, hasta la Segunda Venida de Jesucristo, quien también es un hijo de David (de la casa de David), y gobernará en ese trono. Su Padre le dio ese trono (Lucas 1 versos 30 al 33). Él se lo dio para luego salir y construir la Familia de Dios; Padre, Hijo, y traer muchos hijos a la gloria. Ahora, eso es real; eso está en la Biblia, y sin embargo, ¿cuántas personas lo entienden? Realmente necesitamos conocer incluso el comienzo físico de la casa de David, y eso es lo que encontrará aquí en el final del libro de Rut. Tenemos que entender este comienzo cabalmente o nos confundiremos en el transcurso de esta película, por decirlo así.

Observe Isaías 22:20-21. Dice: "En aquel día", *en aquel día* siempre se refiere a este tiempo del fin, "llamaré a mi siervo Eliaquim", ahora esto es un tipo de alguien en la Tierra hoy. Esta es una profecía del tiempo del fin, de un "Eliaquim" del tiempo del fin, y observe lo que Dios va a hacer con él. Es el hijo de Hilcías. (21) "Y lo vestiré de tus vestiduras [refiriéndose al Sebná del verso 15], y lo ceñiré de tu talabarte, y entregaré en sus manos tu potestad; y será padre al morador de Jerusalén, y a la casa de Judá". Entonces, "en aquel día" (lo verá de nuevo en el verso 25), siempre se refiere al tiempo del fin, el propio tiempo del fin.

Y ahora note el verso 22: "Y pondré la llave de la casa de David", aquí está la llave de la casa de David. Rut está hablando de la casa de David, pero se debe tener una llave para abrirla. ¿Dónde está la llave? ¿Y dónde está el Eliaquim que la abrirá? Porque Cristo lo está haciendo a través de un hombre; todo esto es obra de Cristo. "Y pondré la llave de la casa de David sobre su hombro; y [él, este

hombre] abrirá, y nadie cerrará; cerrará, y nadie abrirá" (verso 22).

Entonces se trata de la casa de David. Y aquí Dios dice que va a abrir puertas para ese hombre. Va a abrir puertas para ese mensaje. Dios quiere que el mundo vea este mensaje y que vea la advertencia y que evite la catástrofe que se avecina sobre el Mundo si no cambiamos nuestros caminos! Usted puede verlo venir observa honestamente lo que está sucediendo en el mundo. Puede verlo.

Verso 23: "Y lo hincaré como clavo en lugar firme; y [él, Eliaquim] será por asiento de honra [o trono glorioso] a la casa de su padre". Ven, Padre, Hijo, Familia. Es un trono glorioso. Bueno, ¿de quién es ese trono? Bueno, ¡es el nuevo trono de David! Tenemos un folleto donde se lo comprobaremos. *El nuevo trono de Davides* su título; bien pueda, solicite su copia gratis.

"En aquel día" es cuando todo esto está sucediendo, y hay un momento específico y un hombre específico que debe ser encontrado, y una llave específica que tiene que estar allí para abrir esta verdad a-som-bro-sa! ¡Es así de genial! ¡Porque es la visión más grandiosa de la Biblia! Y usted puede comprobarlo, y lo hemos estado probando durante años. Esta es la llave de la casa de David, y abre el libro de Rut. ¡Lo abre! Tiene que tener esta llave o no entenderá el libro de Rut, y le digo que es una visión espectacular y lo llenará de esperanza en un mundo sin esperanza. Esta es la última esperanza, Dios nos lo dice en varias profecías. No hay otra esperanza excepto Dios.

Y todo se trata de Pentecostés, que representa el matrimonio de la Iglesia con Jesucristo, y eso es lo que Booz y Rut también estaban representando.

El Espíritu Santo también fue dado en Pentecostés. Pero aquí tenemos este matrimonio que representa a Cristo y la Iglesia, y Booz era un tipo de Cristo y Rut un tipo de la Iglesia. Creo que mucha gente entiende eso.

Pero ¿regresan ellos al comienzo de la película, y ven que Rut era la bisabuela del rey David? Esto sí que es fundamental para entender el linaje físico del comienzo de David porque todo esto gira en torno a Dios y David. Dios usa a David para ayudarnos a ver esta visión y entenderla.

Entonces, tenemos que volver a los orígenes del linaje físico de David; eso es vital. Y hay un hombre en este tiempo del fin que tiene que estar predicando ese mensaje y declarándolo al mundo. Tenemos que entender, bueno, ¿de qué se trata la casa de David? El rey o la reina tiene que ser descendiente de David, o no pueden sentarse en ese trono. Eso es lo que Dios nos dice en muchas profecías.

Así que, por supuesto, Booz y Rut están allí antes de la Segunda Venida y nos explican eso y cómo terminará todo. Nos muestran una imagen de ese matrimonio de Jesucristo, y por eso los comentarios se confunden tanto. Necesitamos proporcionarle a Cristo una ayuda idónea y luego Él compartirá Su trono de David con nosotros; esa es una recompensa sin paralelo que Él ofrece a aquellos que hacen la Obra de Dios hoy en este tiempo del fin y a través de los siglos pasados.

Rut 1 verso 1 dice: "Aconteció en los días que gobernaban los jueces", así que este era el tiempo de los jueces. Los Jueces es un libro de los profetas anteriores, por lo que todo esto se trata de profecías anteriores, de los profetas anteriores, los profetas primeros. Y Rut está en esta categoría porque ella estaba en la época de esos profetas anteriores.

Así que si observa esto de cerca, le mostraremos con los folletos y libros que le enviaremos, y casi todas las autoridades dicen que el profeta Samuel escribió este libro. Bueno, Samuel fue un profeta, y todo se trata de profecía. Y específicamente para este tiempo final en el que vivimos hoy, y el énfasis está en la casa de David. El punto de partida del linaje de David, esto es de lo que está hablando aquí.

Si conoce y comprende usted las promesas que Dios le hizo a Abraham sobre la raza y la gracia, se trata de los descendientes de Abraham, de esa raza; pero también se trata de la gracia, que traerá salvación a toda la humanidad que alguna vez haya vivido. ¡Si la quieren! Ese es el evangelio grandioso que Dios nos muestra y nos enseña.

Entonces, lo que tenemos que hacer es enfocarnos en el linaje hasta David, y luego realmente entender el comienzo de esto, y luego todo se comienza a desplegarse y simplemente se abre. Luego tiene la explosión en el mero tiempo final que está justo al pie de todos los problemas que ve a su alrededor. Jesucristo va a regresar y impedirle al mundo destruir a todo ser humano en la Tierra (Mateo 24, versos 21 y 22). Eso debería poderlo ver cualquiera, si está dispuesto y tiene bastante humildad para verlo, y lo bastante sabio, también.

¡Pero tenemos que conseguir la llave! ¡Tenemos que entenderla!

Ahora déjeme mostrarles aquí, tan rápido como pueda, algo de Rut 4 verso 10 que habla de Booz comprando a Rut; Y nosotros hemos sido comprados. ¡Comprados por la sangre de Jesucristo! ¡Piense en el precio que se pagó para perdonar nuestros pecados y cubrir nuestros pecados y pagar por nuestros pecados! Y luego, continúa hablando del precio más alto que podría pagarse por nuestros pecados. ¡Me refiero al precio más alto que hay! ¡Dios tuvo que pagar el precio por nuestros pecados! ¡Lamuerte de Dios por nuestros pecados, y Él no tiene pecado! Él es perfecto, tanto el Padre como el Hijo. Qué verdad tan maravillosa es esta.

Ahora observe una parte clave de todo esto. El verso 11 de Rut 4: "Y dijeron todos los del pueblo que estaban a la puerta con los ancianos: Testigos somos. [El Eterno] haga a la mujer que entra en tu casa como a Raquel y a Lea, las cuales edificaron la casa de Israel". Ahora, ellas construyeron la casa de Israel, viéndolo físicamente. Si observa primero a Raquel, ella dio a luz a José, y José tuvo dos hijos, Efraim y Manasés (que son Gran Bretaña y Estados Unidos de hoy, sus nombres modernos), y él los adoptó como sus nietos especiales. Fueron tratados como nadie más. Y si observa hoy, bueno, ellos son Estados Unidos y Gran Bretaña, y ¿dónde encuentra hoy las naciones de la primogenitura? Estados Unidos y Gran Bretaña. Dios nos dio toda esta riqueza y todo este poder, primero el gran Imperio Británico. Eran y son una de las naciones de la primogenitura, pero han perdido casi todo lo que tenían en el Imperio. Y ahora, está Estados Unidos, que ha sido la nación singular más grande del mundo, y observe cómo han edificado este mundo y, bueno, en realidad ha sido un lugar donde la Obra de Dios tiene su sede debido al dinero y los medios para proclamar este mensaje al mundo. ¡Es así de importante!

Luego viene Lea. Ella dio a luz a Judá. Bueno, entonces, ¿qué tiene que ver Judá con todo esto? Bueno, el cetro le fue dado a Judá y nunca será quitado de Judá (Génesis 49:10).

Y luego Jacob continuó diciendo: *Sea perpetuado en estas dos naciones mi nombre* El verdadero pueblo de Israel son Estados Unidos y Gran Bretaña. La nación judía es parte de Israel, pero bíblicamente se les llama Judá. "Judío" viene de Judá, y sin embargo, mucha gente no lo entiende. Bueno, si ve a la madre de Judá, ve mucho sobre, bueno, lo que está sucediendo en Judá con los judíos, quienes tendrán esa promesa del cetro. ¡Esa es la promesa a David de que siempre habría un rey que se sentaría en su trono en esta Tierra hoy! ¡Y ha sucedido! Y ha cambiado con los años. Estaba en el Imperio Británico, pero ahora está en Estados Unidos y hay un nuevo trono de David, y tenemos un folleto que se lo probará. ¡Hoy el trono de David está en la propia Iglesia de Dios! Necesitamos entender realmente todo esto, ¡porque es el Plan Maestro de Dios! El trono de David continuará para siempre; eso se dice en muchos lugares de la Biblia.

Bueno, ciertamente podemos probarle todo eso, y toda nuestra literatura es gratis.

Pero aquí tenemos al Israel espiritual hoy; no se trata del Israel físico, se trata del Israel espiritual. Entonces, bueno, ¿cómo vamos a edificar al Israel espiritual? Bueno, Dios estableció a Leví. Veremos aquí que Lea dio luz a Leví. Bueno, ¿quién es Leví? Si lee Malaquías 2, versos 4 al 7, habla de Leví, quien fue el padre de los levitas. Pero hay un Leví espiritual en este tiempo del fin que dio a luz a los levitas espirituales y al ministerio para ir y proclamar este mensaje acerca de las naciones de la primogenitura y la nación del cetro, y ese trono de David que se extiende hasta la Segunda Venida de Cristo. Y estamos a no más de una década de ver ese trono en la Tierra, y creo que se lo puedo comprobar. Pero usted tiene que comprobarlo por sí mismo. Les digo, Jesucristo está a punto de regresar a la Tierra. él tiene que hacerlo o nadie quedaría vivo, según Mateo 24 versos 21 y 22.

Eso es lo que necesitamos entender. Tiene que tener un ministerio educado para enseñar este mensaje y proclamarlo al mundo. Y necesita colegios para hacerlo y conseguir personas de apoyo para ayudar a difundir este mensaje al mundo, y le está llegando a una gran parte del mundo. Si revisa las estaciones de televisión en las que estamos, lo verá, y la programación de la radio también le da la vuelta al mundo. Entonces estamos alcanzando a este mundo.

Vieron hace poco que hubo una explosión en el Líbano, y está en la portada de la próxima revista *déa Trompeta*. Necesita leer eso, y realmente debe tener una suscripción a esta revista gratuita porque hace muchos años dije que (recientemente) el Líbano era como la joya de Oriente Medio, y ahora todo está explotando allí, y eso se ha visto en las noticias.

Y sólo parafrasearé esto, pero en Habacuc 2, el verso 17 primeramente, y luego el verso 14, dice: "Porque la rapiña [violencia] del Líbano caerá sobre ti", realmente caerá sobre el mundo entero. ¡Va a caer sobre Israel y el mundo si no nos damos cuenta de lo que le está sucediendo a la gente en la Tierra! Esta joya se convertirá en una tierra desolada, si no atendemos a la advertencia de Dios; es lo que está diciéndonos.

¡Pero observe que esta profecía fue hecha hace como 2.500 años! Uno sabe que Dios tendría que profetizar eso; pero el versículo 14 dice: "Porque la tierra será llena del conocimiento de la gloria de [el Eterno], como las aguas cubren el mar". La Tierra está a punto de llenarse con el conocimiento de la gloria de Dios, como las aguas cubren el mar. Justo después que se vea como el Líbano. Esta es una advertencia de Dios. Se los digo, está ahí en la Biblia. No viene de mí; Yo no puedo decirle nada acerca del futuro, pero Dios puede decirle todo a través de un hombre, si Él elige usarlo. Y Él ha elegido usar a dos hombres para difundir este mensaje en este tiempo del fin con, bueno, de hecho, dos grupos de apoyo diferentes que quieren difundir este mensaje al mundo.

Veán pues, no queremos permitir que esta terrible catástrofe, que ahora le está sucediendo al Líbano, le suceda al mundo. Es un tipo de todo lo que está a punto de sucederle a la Tierra, y Jesucristo dice: *Está bien, te dejaré ir si no escuchas esta advertencia. Pero justo al final de esto regresaré y detendré todo esto* Y tendremos esa paz maravillosa y esta Tierra llena con el conocimiento de Dios, como el océano, el agua, cubre el mar.